
ЛЕНИНСКИЙ  ЗАЧЕТ
Третий этап Ленинского за-

чета, который проходит сейчас
в комсомольских организациях

района, — самый важный и от-

ветственный. Молодые произ-

водственники, школьники отчи-

тываются о проделанном за

год, держат экзамен за каче-

ство выполненных социалисти-

ческих обязательств, принима-

ют новые. В беседах с комисси-

ей, проводящей общественно-
политическую аттестацию, ч вы-

сказывают свое мнение, пред-
ложения по улучшению произ-
водственной и комсомольской
работы. Как ни в одной из ком-

сомольских кампаний, в этой
ярче проявляется принцип ра-
боты «дойти до каждого». Что-
бы создать атмосферу откро-

венности, заинтересованности,

исключить поспешность, по-

верхностность в разговоре и

суждениях, предварительно

сделать анализ работы комсо-

мольцев, требуются кропотли-

вая подготовка, составление

конкретной программы проведе-

ния общественно-политической
аттестации, как это было сде-
лано, например, в комитете

комсомола завода «Сланцы».
Здесь провели основательную
работу с комсоргами цехов,

объяснили цели, задачи и мето-

ды проведения Ленинского за-
чета, обговорили даты, соста-

вили график. И как результат

— в цехах проводится зачет на

высоком уровне.

Каждая несостоявшаяся в

срок . аттестация должна рас-

сматриваться как промах коми-

тета комсомола в подготовке,

неорганизованное проведение и

бесконтрольность. А как иначе

воспринимать тот факт, что

график, составленный комите-

том комсомола шахты «Ленин-
градская», не соблюдается? А в

итоге спешки — формальный
подход к беседам, как это по-

лучилось в комсомольской ор-

ганизации цементного завода.
И это настораживает, так как

именно здесь к нынешнему за-
чету должны были подгото-

виться со всей ответственно-

стью. По итогам прошлого года

несколько членов комитета

комсомола не смогли сдать за-

чет в течение длительного вре-

мени.

Четко построил свою работу
комитет комсомола регенерат-
ного завода. По-настоящему
празднично прошел зачет в

столовой № 7, девушки к это-

му дню даже принесли цветы,

чтобы надолго -запомнилось

важное событие. Хорошо подо-

шли к проведению аттестации

в управлении строительного

треста № 63, хотя прошлогод-

ние упущения комитета комсо-
мола^-молодежь не принимала

личных комплексных планов —

затруднили работу. Выход на-

шла комиссия, в состав которой
вошли член партбюро управле-
ния   В. М.   Наймушина,    член

парткома треста Э. В. Скрузииа,
председатель общества «Зна-
ние» Н. А. Голенко. Предвари-
тельно провели опрос комсо-

мольцев, ознакомились с их

трудовыми показателями, об-
щественной работой. Поэтому
и разговор состоялся конкрет-

ный, плодотворный, каждый
смог определить программу

действий на будущее. А это в

Ленинском зачете самое важ-

ное.

Личные комплексные планы

еще разрабатываются. И от ор-

ганизаторов общественно-поли-
тической аттестации, их прин-

циальности в первую очередь

будет зависеть, появятся ли

пункты общие, мало что знача-

щие, или нет.

В этом отношении хороший
опыт работы у завода «Слан-
цы». В комитете комсомола, в

цеховых комсомольских органи-

зациях легко могут назвать

имена тех, кто принял в прош-

лом году самые насыщенные

личные обязательства. Среди
них был фрезеровщик ремонт-

но-механнческого цеха Влади-

мир Феофанов. Он в течение

года, следуя плану, перевыпол-

нял производственные задания,

добился пятого разряда, повы-

сил качество работы, хорошо

справляется с обязанностями
члена комитета комсомола. Но-
вый год — и приняты новые

пункты, такие же конкретные,

как предыдущие.

Это всего лишь одно имя из

многих. Часть молодежи со

всей ответственностью относит-

ся к производственной и обще-
ственной работе. Их обязатель-
ность, требовательность долж-

ны стать примером для других.

Заслуживают внимания общие
социалистические обязатель-
ства, принятые комсомольско-

молодежными коллективами.

Например, три комсомольско-

молодежных коллектива реге-

нератного завода обязались
план пятилетки выполнить к

110-й годовщине со дня рож-

дения ' В. И. Ленина. Комсо-
мольцы берут также новые обя-
зательства по повышению об-
щеобразовательного," полити-
ческого уровня, участия во все-

возможных общественных ме-

роприятиях, спортивной рабо-
те. Все предложения, выдвину-

тые в этом плане, должны фик-
сироваться в комитете комсо-

мола, приниматься как руко-

водство в работе, чтобы делом

доказать — зачет не прошел

формально и   впустую.

Скоро в комсомольских орга-
низациях состоятся собрания,
на которых будут подведены

итоги зачета. Сделанный коми-

тетами комсомола анализ под-

твердит — Ленинский зачет
помог активизировать работу
молодых, повысил их общест-
венно-политическую активность.

Пролетарии   всех   стран,   савдимяйтееь!

Орган   Сланцевского   горкома   Коммунистической    партии
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50-дневная трудовая вахта

ПОБЕДИТЕЛИ    ЭТАПА
Идет пятый этап 50-дневной ударной вахты, посвященной 50-ле-

тию зарождения в нашей стране массового социалистического со-
ревнования. Инициаторы ее, шахтерские коллективы, делом крепят
данное слово — выполнить за период вахты обязательства первого

квартала.           .'_'"■

По итогам четвертого этапа

трудовую победу одержал коллек-

тив шахты «Ленинградская», вы-

полнивший план добычи сланца

на 101,7 процента, производства

валовой продукции — на 111,8
процента, ее реализации — на

100,2 процента, производительно-

сти труда рабочего но добыче
сланца — на 110,7 процента.

Наибольший вклад в успеш-

ную работу коллектива внесли

горняки участков № 2, отправив-

шие на-гора сверх плана уже

2.623 кубометра горной массы,

№'5 — 935 кубометров, № 6 —829
кубометров, № 11 — 196 кубо-
метров.

Среди производственных еди-

ниц второй группы объединения
«Ленинградсланец» первое место

присуждено коллективу ремонт-

но-механнческого завода. Зада-
ние четвертого этапа вахты по вы-

пуску валовой продукции ремонт-

ники выполнили на 101,4 процен-

та, производительности труда —

на 101,3 процента.

Победителям вручены Почет-
ные грамоты объединения «Ле-
нинградсланец», партийного коми-

тета, теркома углепрофсоюза.

А. ПУСТОШКИН,
старший инженер ОТиЗ объ-
единения    «Ленинградсланец».

ВЫСОКОЕ  КАЧЕСТВО РАБОТ
Одной из главных своих задач

считает коллектив ремонтно-меха-

нического цеха завода «Сланцы»
изготовление оборудования и де-

талей, необходимых для быстрей-
шего ввода в эксплуатацию строя-
щегося объекта по производству

нефтеполимерных смол. Большая
нагрузка в связи с этим ложится
на станочный  участок  цеха.

Всегда в числе лучших произ-

водственников называют здесь
имена старейших токарей цеха,
опытных высококвалифицирован-
ных мастеров В. А. Он и В. П.
Стрепетова. Оба они наставники
молодежи,     добрый     пример    в

труде: на 125—130 процентов вы-

полняют в среднем нормы выра*
ботки при высоком качестве ра-

бот.
На своих старших товарищей

равняются молодые рабочие. Не-
велик трудовой- стаж у токаря
М. Яблонского, совсем недавно

сдал он экзамен квалификацион-
ной комиссии, но о нем отзыва-
ются в цехе как о старательном,

добросовестном работнике. Уже
на 105 процентов выполняет Ми-
хаил свою норму. Вместе со всем
коллективом он достойно несет
ударную 50-дневную трудовую

вахту.

УСПЕШНО  ЗАВЕРШЕН   ПЛАН
Встав на ударную вахту, коллектив филиала швейного объеди-

нения «Маяк» работает с высоким напряжением сил. Швейники ус-

пешно завершили план февраля по объему производства и реали-

зации продукции. За период вахты они пошили сверх плана 330 еди-

ниц различных изделий.
В. ПЕТРОВА.

ПОВЫШАЯ РОЛЬ ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ
Самая главная наша задача в

1979 году — выполнить задание

четырех лет пятилетки по прода-

же государству зерна, мяса,  яиц,

и ликвидировать задолженность по

продаже молока и картофеля.
Над решением этой задачи и ра-

ботают сейчас иартийиые и проф-
союзные организации совхозов

объединения «Родина».
Сегодня в хозяйствах по мере

возможности подготовлены семе-

на, в достатке имеются минераль-

ные удобрения, вывезено иа (юля
больше половины органических

удобрений, в частности, в голов-

ном совхозе уже выполнен план

вывозки торфа, закончен ремонт

посевной и почвообрабатывающей
техники. Словом, весенний сев

можно провести в нужные сроки
и с хорошим качеством, а, значит,

и надеяться па получение намечен-
ных 23 центнеров зерна, 155 —

картофеля и 460 — кормовых кор-

неплодов с гектара.

НА    НОВЫЕ    РУБЕЖИ

На нынешний сельскохозяйст-
венный год мы наметили создать

43 механизированных звена по

возделыванию картофеля, кормо-

вых культур, заготовке кормов и

уходу за долголетними культур-

ными пастбищами. Составы звень-

ев будут рассмотрены и утверж-

дены иа заседаниях партийных ко-

митетов и бюро, по мере возмож-

ности в звеньях будут создавать-

ся партийные группы. В частно-

сти, в головном хозяйстве «Роди-
на» будет действовать партийная
группа в отряде по заготовке си-

лоса и сенажа, партийно-комсо-
мольская — в картофелеводческом
звене В. Г. Николаева. Аналогич-
ные ячейки будут организованы в

межсовхозных отрядах по заго-

товке сенажа и силоса — эти от-

ряды в последние годы внесли

значительный вклад в пополнение

кормовой базы хозяйств.
Нынешнее лето должно быть

еще более производительным: ведь

в целом предстоит увеличить про-

изводство кормов на 65 процентов

по сравнению с фактически до-

стигнутым уровнем в 1978 году.

Взаимосвязанность отраслей в

сельском хозяйстве очевидна: нет

кормов — нет и молока. Животново-
ды объединения все еще не оста-

новили спад надоев. Маловероят-
но, что удастся сделать это, тем

более достичь прибавки, в остав-

шиеся до конца стойлового перио-

да месяцы. Да и в начале паст-

бищного сезона коровы будут не

столько давать молоко, сколько

отъедаться. Значит, значение свое-

временного ухода за пастбищами
возрастет еще больше. К примеру,

коллектив фермы Загривье совхоза

«Сланцевский», в целом порабо-
тавший в минувшем году удачно,
не выполнил план надоев молока,

причем недобрал совсем немного

именно из-за того, что коров с од-

ного из дворов пасли, где придет-

ся. И нынче, когда на партийном

собрании в совхозе зашла речь о
пастбищах, были намечены пути

решения проблемы. Следовательно,
для партийных комитетов и бюро
первостепенным остается контроль

за тем, чтобы звенья по уходу за
пастбищами не расформировыва-
лись до конца пастбищного перио-

да. А "только его успешное прове-
дение может гарантировать' дости-
жение намеченных 2.855 килограм-

мов молока от коровы за год,
т. к. мы должны не только пере-
крыть отставание с начала года,
но и достичь превышения в 150
килограммов над результатом

1978 года.

Словом, взятие намеченных ру-
бежей — дело в целом реальное,

но при условии повышения боеви-
тости партийных организаций сов-

хозов, при более жестком контро-
ле хозяйственной деятельности ад-

министрации со стороны партий-
ных комитетов, при повышении

партийной ответственности руково-

дителей, специалистов за вверен-

ные им участки работы.
Б. ИВАНОВ,

I секретарь парткома объедине-
,: ния совхозов «Родина».

РИТМЫ
комсомольской

ЖИЗНИ

Трудовое
воскресенье

В минувший выходной ком-

сомольцы совхоза «Старополь-
ский» вышли на воскресник,

чтобы помочь хозяйству быст-
рее вывезти корма с товарной
станции. Почти из всех ваго-

нов выгрузили солому наши

две бригады. Хочется отметить

С. Шульгина и Г. Пучкова нз

автогаража, которые на днях

были приняты в комсомол и

уже вышли на свой первый во-

скресник. Хорошо поработал и

представитель несоюзной мо-

лодежи А. Павлов, в то время

как заведующий машинным

двором комсомолец Р. Ваши-
ров не откликнулся на наше
предложение.

С хорошим настроением про-

вели трудовое воскресенье и

все остальные: Н. Янчук, А. и

В. Улановы из автогаража,
электрик Н. Бондюк, старший
экономист О. Алиев, главный
энергетик В. Ильин, музыкаль-

ный работник детского сада
В. Соломников.

И. ПУЧКОВА,
диспетчер совхоза «Старо-
польский», секретарь ком-

сомольской организации.

ВЕЧЕР ВСТРЕЧИ
Дню Советской Армии и

Военно-Морского Флота посвя-

тили свой совместный- вечер

встречи с ветеранами Великой
Отечественной войны комсо-
мольцы строительного треста
№ 63 и комбината обществен-
ного питания. О тяжелых воен-
ных буднях, о героизме совет-

ских воинов рассказали моло-

дежи фронтовики председа-

тель объединенного построеч-

ного комитета строительного

треста И. К. Дёмиденков, за-

меститель управляющего тре-

стом В. К. Рожков, начальник

участка погрузо-разгрузочных

работ треста Г. А. Лебедев,
секретарь партийной организа-

ции комбината общественного
питания Л. А. Овчинников.
Комсомольцы заверили стар-

ших товарищей в том, что бу-
дут достойными наследниками

и продолжателями славных

традиций поколения, на чью
долю выпало защищать Родину.

ОТКРЫТЫЙ УРОК
Занятия, которые проходили

в кружке комсомольского по-
литпросвещения обогатитель-
ной фабрики шахты «Ленин-
градская», были необычными.
Послушать опытного пропаган-
диста предприятия начальника
электроцеха Н. Н. Семенова
пришли не только его постоян-
ные слушатели, но и комсо-
мольские пропагандисты всего
объединения. Такими открыты-
ми занятиями комитет комсо-
мола предполагает поднять
уровень преподавания в круж-
ках.
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ВЫПОЛНЕНИЕ принятых соци-
алистических обязательств и

плана 1979тода во многом зависит

не только от нашей работы, но и от

того, как нас обслуживает погру-

зочио-транспортное управление

объединения «Ленинградсланец».
И нередко случается, что по их

вине при наличии грузов брига-
ды и р целом смена не выполня-

ют своих сменных заданий, завы-

шается простой вагонов. Кроме
того, бездействующие бригады
нельзя перебросить на другие ра-

боты, так как ПТУ все время

обещает поставить грузы, а в ко-

нечном итоге  теряется время.

Так, 6 февраля наша смена, ко-

торая проходила с 8 до 16 часов,

должна была переработать 2.500
тонн грузов, а сделали мы 1.850
тонн, не выполнив плана из-за

плохого обслуживания ПТУ. При
наличии вагонов со сланцем на

станции Рудничная под выгрузку

на приемные устройства сланец

не подавался с 14  часов   50   ми-

ОБОРОТ ВАГОНА— В НОРМУ

НУЖНА ОБЩАЯ ЗАБОТА
нут до 16 часов 20 минут. Четы-
ре вагона из-под кокса, выгру-
женные в 12 часов 20 минут, бы-
ли поставлены под погрузку толь-

ко в 16 часов 20 минут, когда
наша смена уже закончилась. Два
вагона с оборудованием мы вы-

грузили в 11 часов, а они просто-

яли до 23 часов. И таких фактов
немало. С одной стороны, рабочие
стараются сократить время про-
стоя, с другой — работники ПТУ
не всегда торопятся обеспечивать
нас вагонами. Приняв 4 февраля
в 4 часа вагон с асбестом, они

только 6 февраля в 18 часов 30
минут поставили его под выгруз-

ку. За 1,5 часа вагон был раз-

гружен, а  простоял   на   подъезд-

ных путях более 52 часов. Такая
нерасторопность отражается не

только на зарплате грузчиков, но и

ставит под угрозу срыва выпол-

нение намеченных планов.

Большие потери несем мы из-за

неритмичной поставки вагонов

под разные грузы. При прибытии
крытых вагонов ПТУ удобнее,
как говорится, оптом отправить

их на цемзавод, чем с двумя —

тремя вагонами заниматься для

нас. Чтобы выполнить план реа-

лизации, вагоны, неподанные за

прошедшие сутки, включаются в

заявку на следующие сутки, и ча-

сто получается, что при норме 3
крытых вагона поступает ср'азу
6 —7. Мы их обработать  за  сме-

ну не в силах.

Нужно сделать упрек и в ад-

рес шахтеров, которые после обо-
гащения сланца грузят мелкий
сланец без проведения должной
профилактики. Поэтому почти в

каждом вагоне остается слой
мелкого смерзшегося сланца до

50 —70 см. На Прибалтийской
ГРЭС вагоны полностью не зачи-

щают, а потом шахтеры Эстонии
заполняют их крупным сланцем, и

смерзшимися глыбами груз прибы-
вает к нам.

Не случайно я говорил сегод-

ня о причинах, влияющих на про-
стой вагонов, потому что не все

зависит от нас. Более того, вся

проводимая на заводе большая
работа по сокращению простоев

не даст желаемого результата,

если в ней не будут заинтересо-

ваны все занятые в этом деле

коллективы.

Б. ТИМОФЕЕВ,
сменный мастер товарно-сырь-

евого  цеха завода  «Сланцы».

ПАНОРАМА

ТОН ЗАДАЮТ
«ТЫСЯЧНИКИ»

Большого успеха доби-
лась бригада шахты имени
Фрунзе, возглавляемая Ни-
колаем Снрыпником (Донец-
кая область). Производи-
тельность механизированно-

го комплекса коллектив до-

вел до трех тысяч тони угля
в сутки. С начала года

бригада добыла около ста

тысяч тонн антрацита, из

них девять тысяч — сверх

плана. В нынешнем году,
как и в прошлом, шахтеры

решили выдать миллион

тонн топлива.

Сейчас в угольной про-

мышленности страны около

пятисот коллективов-сстысяч-

ников». На их долю прихо-

дится четыре из каждых де-

сяти тонн угля и сланца, до-

бытых под землей.

и

МОСКВА. Четвертый год
десятой пятилетки для кол-

лектива Электромеханиче-
ского завода имени Влади-
мира Ильича начался ре-

конструкцией предприятия

с одновременным перехо-

дом на выпуск новых элект-

родвигателей. Серийный
выпуск новых двигателей
подготовило и обеспечива-
ет широко развернувшееся

ранее соревнование под

девизом «Пятилетке качест-

ва — рабочую  гарантию!».

НА СНИМКЕ: бригадир
слесарей-сборщиков цеха

крупных электромашин Н. П.
Кузнецов. Он лауреат Госу-
дарственной премии СССР,
один из инициаторов почи-

на «Пятилетке качества —

рабочую гарантию!».

Фото А. Пушкарева.

Фотохроника ТАСС

НА ОСНОВЕ ДОСТИГНУТОГО
-К НОВЫМ РУБЕЖАМ

Результаты работы предприя-

тий объединения «Ленинградсла-
нец» в 1978 году дают обильный
материал для анализа и поиска

новых подходов к решению теку-

щих задач. Прошедший год был
трудным, и вместе с тем коллек-
тивам шахт, погрузочно-траиспорт-

ного управления, ремонтно-меха-

ннческого завода удалось за счет
реализации резервов добиться оп-

ределенных успехов и выполнить

основные технико - экономиче-
ские показатели плана и социали-
стических обязательств.

Высоких результатов в ' труде

достигли бригады горнорабочих
очистного забоя В. Г. Панченко,
Н. Е. Алещенкова, А. П. Басова,
Л. И. Яшкова, Н. 3. Хатунцева
и другие. Проходческая бригада
Ю. В. Погорелова с шахты № 3
прошла за 1978 год 8.406 метров
горных выработок, высокий темп

отличает труд шахтеров и в те-

кущем году. На уровне 7.000 мет-
ров работали на шахте «Ленин-
градская» шесть бригад.

Высокий трудовой подъем, ох-

вативший все рабочие коллективы,

конкретное руководство со сторо-

ны партийных, профсоюзных орга-

низаций способствовали досроч-

ному выполнению коллективом

плана трех лет десятой пятилет-

ки. В числе первых перешагнули

трехгодовой рубеж бригады про-

ходчиков Г. Г. Михайлова — 17
августа, И. И. Марина — 1 1 сен-

тября, И. Я. Яковлева — 12 сен-
тября, В. А. Орлова — 6 октября
и другие. Всего таких участков,

цехов, бригад и смен в объедине-
нии более 50.

Однако общие положительные

результаты не заслонили наших

неудач. Еще не достигнута рит-

мичность в работе шахт. Так, шах-

та имени С. М. Кирова в прош-

лом году не выполняла план 136
дней, шахта «Ленинградская» —

142 дня, шахта № 3 — 122 дня.

Только по этой причине потеряно-

156 тысяч тонн сланца.

Объединение не справилось с

планом проведения подготови-

тельных выработок. - Задолжен-
ность в 6.398 метров объясняется

различными причинами, но одной

из главных является отвлечение

проходчиков от исполнения своих

основных обязанностей.
Эти проблемы не остаются, ко-

нечно, без внимания. Над реше-

нием их постоянно работает кол-

лектив объединения. В прошлом

году нам удалось решить ряд важ-

ных инженерных вопросов, выпол-

нить многочисленные мероприятия,

направленные на повышение эф-
фективности  производства.

На шахте «Ленинградская» оп-

ределились со схемой нарезки па-

нелей и перспективой раскройки
всего шахтного поля. Решения эти

одобрены институтом «Гипро-
шахт», они позволили отказаться

от проходки строенных панельных

выработок с большим объемом
породных работ. Шахта сохранит

в ближайшие годы рельсовый
транспорт, и только на отработку
105-й и 106-й панелей будет смон-

тирована конвейерная линия. Все
панельные выработки, кроме этих

двух, проводятся спаренными за-

боями. На головной шахте рекон-

струируется расходный склад

взрывчатых материалов с увели-

чением его емкости, что значи-

тельно улучшит обеспечение забо-
ев взрывными материалами. Вы-
полнены серьезные работы по ре-

конструкции выработок и по со-

вершенствованию           подземного
транспорта. В феврале под откат-

ку сдается 2.380 метров реконст-

руированного главного северо-во-

сточного вентиляционного штре-

ка. Это повысит надежность и' бе-
зопасность откатки и доставки

грузов с третьего района шахты.
В результате сокращения гор-

ных работ во втором районе очи-

стные и проходческие забои сме-

стятся в сторону бывшей шахты
№ I, то есть на участки с более
благоприятными горно-геологиче-

скими условиями.

На всех горных участках для

доставки леса внедрены лесовозы-

тягачи. Удалось в основном вы-

полнить график ремонта и замены

погрузочных машин во всех забо-
ях. Подземные мастерские по ре-

монту оборудования на  головной

шахте перемещены в новую, более
благоустроенную камеру.

Успешно решена проблема по-

вышения противопожарной защи-

ты выработки. Пройдены, построе-

ны и смонтированы 6 групповых

насосных станций и водоемов с ем-

костью воды до 500 кубометров
каждый.

Значительные работы по замене

оборудования выполнены на обо-
гатительной фабрике.

На шахте № 3 в прошлом году

за счет конвейеризации проходки

панельных и главных штреков уда-

лось достичь рекордной проходки

на одну бригаду — 300 метров в

месяц. На этой шахте бригадой
Ю. В. Погорелова нарезан столб
камер-лав (второй находится в

проходке) с длиной очистной ли-

нии 430 метров. Успешный опыт в

отработке таких забоев будет в

1979 —80 годах использован на

шахте «Ленинградская».
Шахта имени С. М. Кирова вы-

полнила Мероприятия по совер-

шенствованию проветривания рас-

ходного склада взрывных матери-

алов. Здесь на сортировке внедре-

на система управления и сигна-

лизации, повысившая надежность

и безопасность работы оборудо-
вания. Коллектив шахты получил

значительное количество транс-

портного и забойного оборудова-
ния. Хотя надо признать, что в

последние годы в вопросах техни-

ческого совершенствования произ-

водства здесь имеются известные

упущения, связанные, в основном,

с возможным закрытием шахты,

сроки которого выходят за преде-

лы 1982—83 годов.

На ремонтно-механическом за-

воде в прошлом году сдан в экс-

плуатацию новый электроцех, ор-

ганизован участок по ремонту тех-

нологического оборудования и

т. д. Все подразделения объеди-
нения создали неплохую базу для

успешной работы в 1979 году. Ин-
женерно -. техническая служба
объединения наметила на 1979 —

80 годы выполнение ряда серьез-

ных работ, которые позволят рит-

мично \ выполнять план и социа-

листические обязательства всеми

бригадами, участками, предприя-

тиями. Партком объединения чет-
ко контролирует осуществление

намеченных планов. В этом залог

наших будущих успехов.

Г.  ФРАИМАН,
главный инженер объединения
«Ленинградсланец»,   кандидат

технических наук.

В ИОПИМНУ
ПЯТИЛЕТИИ

Эстафета
поиска

Очередная отчетно-выборная
конференция ВОИР состоялась

на шахте «Ленинградская». С
отчетом на ней выступил заме-

ститель председателя совета

ВОИР, заслуженный рационали-

затор РСФСР П. И. Антоненков.
В прениях участвовали предсе.

датель шахткома профсоюза
А. П. Мишин, председатель об-
щественного конструкторского

бюро Н. Б. Семенов, председа-

тель совета ВОИР Н. М. Егоров,
старший механик шахты В. П.
Солодский, главный инженер

С. С. Варенье.  '

Подводя итоги творческой
деятельности за минувший год,

участники конференции отмеча-

ли, что в третьем году десятой
пятилетки благодаря усилиям

рационализаторов и изобрета-
телей сэкономлено 308.970 руб-
лей, что на 21 тысячу рублей
больше достигнутого в 1977 го-

ду. В разработке рационализа-
торских предложений приняли

участие 154 автора, ими подано

235 предложений, из которых

внедрено 222.
По количеству поданных

рацпредложений трудно сопер-

ничать с электрослесарем В. И.
Артемьевым: на его счету 24
творческих новинки, внедрен-

ных в производство в прошлом
году, 11 новшеств у главного

механика обогатительной фаб-
рики О. В. Васильева, 9 — у

главного механика подъема
К. В. Липина.

Наибольшую активность в

творческом поиске проявили

рационализаторы энерго-меха--

нической службы, обогатитель-
ной фабрики, участка шахтного

транспорта.

Однако в 1978 году рациона-

лизаторы шахты ни разу не ста-

ли победителями в соревнова-

нии среди коллективов объеди-
нения «Ленинградсланец». На
конференции назывались причи-

ны, которые повлияли на сни-

жение уровня рационализатор-

ской работы в коллективе. Это
и недостаточная активность со-

вета ВОИР, редкое подведение

итогов соревнования среди ра-

ционализаторов, невнимание к

творческой молодежи, слабый
контроль     за   осуществлением

(намеченных планов. В целях

улучшения проводимой работы,
активизации творческого поис-

ка решено разработать меро-

приятия, направленные на по-

вышение уровня работы совета

ВОИР с учетом высказанных

критических замечаний, регу-

лярно, раз в квартал подводить

итоги рационализаторской дея-

тельности.

На конференции были избраны
новый состав совета ВОИР, де-

легаты на конференцию ВОИР
объединения «Ленинградсла-
нец». Председателем совета

ВОИР на шахте, «Ленинград-
ская» вновь избран П. И. Анто-
ненков.

В. СТАРШОВА.

КАКУЮ роль в домашней биб-
лиотеке играют журналы?

Опыт показывает, что при пра-

вильном отношении к ним ' эти
издания серьезно обогащают лич-

ную библиотеку. Журналы содер-

жат новейшие политические, на-

учные, художественные, публици-
стические произведения, которые

впоследствии нередко издаются в

виде отдельных книг   и   брошюр.

Для того, чтобы безошибочно
выбрать для своей библиотеки
журнал, полезно предварительно

познакомиться с ним по комп-

лекту за минувший год в библио-
теке  общественного   пользования.

В выборе может существенно

помочь ■ просмотр издаваемого

Всесоюзной книжной палатой
еженедельного библиографическо-
го журнала Летопись 'журналь-
ных  статей»,   содержащего   пере-

УГОЛОК КНИГОЛЮБА

В ДОМАШНЮЮ   БИБЛИОТЕКУ
чень статей, вошедших в основ-

ные журналы, издаваемые в стра-

не. Он имеется в объединенной
районной библиотеке.

Почти все новые художествен-

ные произведения современных

советских писателей появляются

впервые на страницах журналов.

В литературно - художественных,
так называемых «толстых» жур-

налах печатаются романы, пове-

сти, стихи, рассказы, пьесы, а

также публикуются переводы про-

изведений зарубежных писателей
и поэтов.

Материалы из газет при уме-

лом использовании также стано-

вятся   важной   составной частью

личной библиотеки. Нет смысла

хранить полные комплекты газет.

Они занимают много места, соби-
рать их в домашних условиях

неудобно, а найти нужные статьи

в комплекте нелегко, так как для

этого надо перелистать много га-

зет. Если возникает необходи-
мость просмотреть газеты за оп-

ределенный период, можно обра-
титься в библиотеку, где газеты

хранятся в течение   3 —5 лет.

В своей же библиотеке хранят

обычно газетные вырезки по ог-

раниченную кругу  тем.

В. ОХОНСКАЯ,
старший библиограф объеди-
ненной районной библиотеки,
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ЗЕРКАЛО   СЕМЬИ
Каждую семью хочется видеть

счастливой и крепкой. Ведь по-

строить семью, что дом постро-

ить: нужно, чтобы он был свет-

лым, просторным, прочным, что-

бы в нем нашим детям было
спокойно и уютно. Семья — это

не только частное дело близких
людей, это еще и часть нашего

общества. Поэтому каждая семья

перед всем обществом, перед со-

ветским законом имеет священные

обязанности.
Общение в семье — активный

фактор формирования нравствен-
ных идеалов детей. На уровен)!

их нравственного развития оказы-

вают влияние условия семейного
воспитания: взаимоотношения в

семье, социальная направленность
развития, характер труда, куль-

тура домашнего быта, материаль-

ный уровень и т. д. А добрые
плоды воспитания может дать

прежде всего любощ, к ребенку,
любовь серьезная.

Мы хотим видеть своих детей
чуткими, внимательными. Этому
их можно научить. Но как? В пер-

вую очередь своим личным при-

мером. В классе более сорока
человек, учительница знает всех

детей пя имени, знакома со все-

ми родителями. Обращаясь за по-

мощью, советом к родителям или

сообщая им о плохом поступке

ребенка, учитель ведёт себя веж-
ливо/ Никогда учитель не отзо-

вется при ребенке неблагожела-
тельно о его родителях, потому

что мы заботимся: как бы не за-

ронить семя неуважения к близ-
ким. А сами получаем иногда та-
кие записки: «Тов. преподаватель!
Дима пришел без ручки из шко-

лы уже второй раз... Прошу вы-
яснить, кто взял. В школу от-

правляю без ручки. Я не могу

покупать каждую неделю». Нет
надобности объяснять, что такая

записка," переданная с ребенком,
не может научить его уважать

свою учительницу, товарищей,
школу. Иначе относятся к проб-
лемам воспитания родители

пятиклассников Олега Миро-
нова, Инны Хамлюк, Иры Доро-
говой. Они частые гости в школе,

члены родительского комитета. Не
ждут приглашений, лами прихо-

дят в класс, организуют отдых

детей, много времени и заботы
уделяют семьям, где трудно жи-

вется, где не все ладится с уче-

бой. Дети из этих семей активны,

хорошо учатся, дисциплинирован-

ны. Добрые слова можно сказать

о председателе родительского ко-

митета 2 «А» класса Е. М. Кузя-
ковой. Она заботится об успехах

учеников в школе, внимательна к

ребятам, и ее дочка Ира хорошо

учится. Если приход в школу, ин-

терес к делам своего ребенка у

родителей вызван только инициа-

тивой учителя, то это незамедли-

тельно сказывается на учебе, по-

ведении их детей.
Надо задуматься над тем, на-

сколько важно вести себя так,

чтобы дети смогли считать вас

своим примером, образцом пове-

дения. Как важно сдержаться при

детях в грубости, в нечуткости, и

не сдерживаться в доброте, в

сердечности, в заботе и внимании.

Тяжело и надолго заболела
мать второклассницы Вики Федо-
ровой. На помощь пришла О. И.
Антонова, тоже мать. Девочка
всегда опрятна, ухожена. Не по-

жалел чужой человек своего теп-

ла,' материнской нежности для

попавшего в беду ребенка. Вот
добрый урок и для маленькой
Вики, и для детей Ольги Иванов-
ны.

Надо помнить: свои поступки

мы, как в зеркале, увидим в судь-

бе своих детей. Все видят и за-

поминают дети, повторяют в сво-

их делах: и то, как мы одеваемся,

говорим с друзьями и недругами,

как воспринимаем большие и ма-

ленькие события. А. если в семье

не все благополучно, если в семье

частые ссоры? Как глубоко и

искренне страдают дети. Как пе-

чально и больно было услышать

просьбу пятиклассника Сережи
Николаева: «Не хочу жить дома,

отправьте  меня в интернат».

Большинство родителей, где в

семье все благополучно, очень бо-
ятся влияния улицы, особенно
родители подростков. Это понят-

ная тревога. Но надо противопо-

ставить этому ' семейное воспита-

ние, самостоятельность ребенка,
умение самому постоять за свои

принципы. Надо знать меру до-

верия и требовательности к де-
тям. Часто встречаться мы стали

с таким фактом: дети не любят,
не хотят трудиться. Взрослые
оправдывают такое отношение к

этому вопросу удобными слова-

ми: мы жили трудно, так пусть
наши дети не знают этого. Суж-
дение не только ошибочное, но и

вредное. Труд в семье для ребен-
ка должен с первых лет жизни

стать на первое место, посильный,
конечно, но обязательный.

Естественно, что то, что закла-

дывается в семье, не могут

дать учителя. И готовые рецеп-

ты не всегда' может выписать

учитель. Надо просто взрослым не

быть равнодушными, надо искать

и находить решение вопросов во-

спитания, надо создавать счастли-

вый семейный  климат.

3. ДВОРЯНЧИКОВА,
учительница начальных   клас-

сов школы № 5.

ПРАВОВОЙ ПРОПАГАНДЕ-
ДЕЙСТВЕННОСТЬСостоялось очередное заседа-

ние координационно - методиче-.

ского совета по правовой про-

паганде. Вел его прокурор города

В. М. Филонов. О работе культур-

но-просветнхельных учреждений
по правовой пропаганде, нравст-

венному и правовому воспитанию

в свете постановления пленума

Сланцевского ГК КПСС от 22 сен-

тября 1978 года рассказали заве-

дующая отделом культуры горис-

полкома О. В. Матвеева и дирек-
тор киносети А. Ф. Иванов. За-
слушан также -отчет председателя

городского народного суда В. Н.
Лебедева о состоянии работы на-

родного университета правовых

знаний и мерах по повышению ее

эффективности.
На заседании совета выступили

заведующая отделом пропаганды
и агитации ГК КПСС Н. Н. Алек-
сеенко, второй секретарь • ГК
ВЛКСМ Н. Панарин и заведую-
щий юридической консультацией
А. Н. Левин.

На приз нлуба ,,Золотая шайба"

Возраст   юный—
проблемы старые

Большой популярностью у

всех мальчишек пользуются

соревнования на приз клуба
«Золотая шайба». Миллионы
ребят нашей страны во дворах

и на спортивных площадках

гоняют шайбу, разыгрывая

первенство среди школ, жэков,

дворов. Не являг.тся исключе-

нием и сланцевские школьники.

Практически в каждой школе

города есть команды юных хок-

кеистов, которые полны реши-

мости освоить этот вид спорта.

Но хоккей с шайбой не полу-

чает развития в нашем городе.

Об этом можно судить и по

нынешним зональным выступ-

лениям двух команд.

Не удается создать нам хо-

рошие команды. Почему? Де-
ло не в плохой организации со-

ревнований. Все начинается с

тренировок, вернее, с вопроса:

«Где играть?». Именно с этим
столкнулся горком комсомола,
когда начали проводить сорев-
нования. В городе годной к иг-

рам оказалась только одна ко-

робка на стадионе «Химик». И
то надо учесть, что она полно-

стью для соревнований не обо-
рудована: нет скамеечек для

спортсменов, нет входа на пло-

щадку, не организованы соору-

жения для судей.
К сроку не была готова пло-

щадка у дома физкультурника
объединения - «Ленинградсла-
нец». Не в лучшем положении,

как известно из выступлений
газеты «Знамя труда», оказа-

лись детские площадки, закреп-

ленные за предприятиями горо-

да. Детям негде было трениро-

ваться и проводить соревнова-

ния.

Какие же причины выдвига-

ются, чтобы объяснить безраз-
личие к такому положению

дел? То нет трактора, то нет

бочки с водой. А если зайти
накануне выходного дня на

стадион «Химик», то можно
увидеть, как расторопно чистят

механизмы поле. Значит, есть

техника. А когда дело начина- '
ет касаться детей, то и пробле-

ИНСПЕКТОР - НАСТАВНИК
С 1975 года работает в Сланцевской районной горнотехнической

инспекции Степан Ильич Гуляев. Отличается он добросовестным от-

ношением к своим обязанностям, требовательностью к себе и к ру-
ководителям подконтрольных предприятий. Гуляева можно часто

увидеть на предприятиях объединения «Ленинградсланец», где он
систематически проводит большую профилактическую работу. Это
во многом способствует предупреждению аварий и несчастных слу-

чаев па производстве.

Активно участвует С. И. Гуляев и в общественной жизни горно-
технической инспекции.

Высокая техническая грамотность, высокая требовательность,
способность всегда помочь в трудной ситуации словом и делом соз-
дали Степану Ильичу Гуляеву заслуженный авторитет среди това-
рищей по работе и на предприятиях нашего города.

НА СНИМКЕ в центре: инспектор-наставник С. И. Гуляев.
Фото Ю. Терентьева.

ГОСТЯМ МЫ РАДЫ,
НО...

Многие жители Сланцевского
района с целью отдыха и приоб-
ретения необходимых товаров по-

сещают Нарву. Некоторые, нахо-

дясь в магазинах самообслужива-
ния, пытаются обогатиться за счет

государства. За последнее время

было зарегистрировано несколько
случаев хищения. Ко всем задер-

жаиным применены меры админи-

стративного характера на основа-

нии Указа Президиума Верховно-
го Совета Эстонской ССР от 25
сентября 1970 года «Об усилении

ответственности за мелкое хище-

ние государственного или общест-
венного имущества».

В то же время граждане сосед-
них районов, ' находясь в нашем

городе и посещая магазины, ос-
тавляют свои личные вещи без
присмотра на подоконниках и в

других местах перед торговыми
залами, а потом их не обнаружи-
вают. В торговые залы магазинов

нашего города разрешается вхо-

дить со своими вещами. За остав-

ленные без присмотра вещи ни-
кто ответственности не несет.

В. АНДРЕЕВ,
дежурный помощник началь-

ника Нарвского ГОВД, капи-
тан милиции.

БЕЗ РЕКЛАМЫ
23 февраля была я в театре,

смотрела в исполнении артистов
из Ленинграда спектакль «Нава-
ждение». Жаль, не было программ,
и осталось неизвестным, кто какую

роль исполнял. А играли артисты

отлично.
Сожаление вызывало то, что в

зале было мало зрителей. Виной
тому, конечно же, отсутствие рек-

ламы.
Н. НАДЕЖДИНА,,

жительница  г. Москвы.

мы вырастают в неразрешимые.

Возникли трудности при ор-

ганизации судейства. Пассив-
ную позицию заняли препода-

ватели физкультуры, за исклю-

чением А. И. Васильева (шко-
ла № 4) и Ю. Т. Васильченко
(школа № 2). Без особой ак-

тивности включились в прове-

дение соревнований комитеты

комсомола предприятий:

Не первый год идет разговор

о хоккейной форме. Этот воп-

рос не могли решить ни на од-

ном высоком уровне, пока...

за дело не взялись сами школь-

ники. Они не могли выехать

из-за отсутствия формы на со-

ревнования в Лугу. Школьники
обратились к хоккеистам

СГПТУ № 215, и ребята разре-

шили взять форму; Вот как

просто решаются среди детей те

проблемы, которые в течение

многих лет взрослые решить не

могут.

Все эти вопросы организации

соревнований на приз «Золотая
шайба» подняты не случайно.
Ведь они повторяются из года

в год. И даже уже есть мнение,

что такое положение и не ис-
правишь. Не будет решена

проблема «Золотой шайбы» в

нашем городе до тех пор, пока

не будет решена проблема дет-

ских площадок.

Н.  ПАНАРИН,
второй секретарь ГК ВЛКСМ.

ДОНОРСКИЙ
СОВЕТ

Донорский совет при испол-

коме Сланцевского городского

Совета народных депутатов из-

бирается вот уже несколько

лет. Возглавляет его в настоя-

щее время зам. председателя

исполкома Ю. И. Колтунович.
Одна из основных целей созда-

ния совета — осуществление

контроля за работой по безвоз-
мездному донорству на пред--

приятиях города и района.
Работу в этом году совет на-

чал с заседания, на котором за-

слушан отчет отделения пере-

ливания крови центральной
районной больницы, возглавля-

емого врачом Л. Г, Алексеевой.

НОВАЯ ФОРМА
УЧЕБЫ

В Сланцевской центральной
районной больнице внедрена

новая форма учебы медицин-

ских сестер — конкурсные

научно-практические конфе-
ренции.

В течение 1979—1980 годов

намечено провести 13 таких

конференций — по числу отде-

лений ЦРБ. Ответственные за

проведение — заведующие от-

делениями, оценивает работу
жюри.

Первые три конференции уже

состоялись. Их подготовили от-

деления поликлиническое, трав-

матологическое'п родильное. Те-
ма конференции поликлиниче-

ского отделения — «Язвенная
болезнь желудка и ее профилак-
тика». За освещение ее меди-

цинские сестры Н. П. Никитина,
Н. П. Петрова, Л. А. Макарова
получили 5 баллов.

Старшая медсестра В. П. Ма-
карова рассказала о работе
поликлиники.

Готовила эту конференцию
зав. терапевтической службой
Т. М. Тюрина.

Травматологическое отделе-

ние вынесло на суд коллег до-

клад на тему «Травматизм как

социальная проблема в медици-

не», сделанный медсестрой
Г. Н. Ефимовой. Об ожогах,

клинике их лечения говорили

медсестры О. В. Шарафутдино-
ва и Н. П. Мяги. Медсестра
Т. Е. Иванова избрала свобод-
ную тему — «Все о чае».

«Маститы и их профилакти-
ка», «Санэпидрежим отделе-

ния», «Уход за новорожденным»

— эти темы освещали медицин-

ские сестры Т. В. Мельникова,
Т. А. Михайлова, Т. П. Образ-
цова. Ответственные за прове-

дение этой конференции — врачи

С. Г. Швидкая и Л. В. Корча-
гина.

О. АНДРЕЕВА,
фельдшер.

УНИВЕРСИТЕТ
ЗДОРОВЬЯ

Пропагандировать медицин-

ские знания среди населения
органам здравоохранения вот

уже второй год помогают ра-
ботники автоклуба № 1 отдела
культуры через университет

здоровья.
На занятии, состоявшемся в

• механических мастерских сов-

хоза «Сланцевский», выступила
терапевт поликлиники цент-

ральной районнон больницы
Н. И Мартынюк. Она рассказа-
лао профилактике простудных
заболеваний. Слушателям унн-.
верситета были показаны два
кинофильма «Грипп —это опас-
но» и «Беспокоит горло».

Прошли также занятия в ме-
ханических мастерских дере-
вень Овснще и Загривье.



На старта ГТО
В Сланцевском СГПТУ

№ 215 21—22 февраля прово-
дилось зимнее первенство учи-

лища по многоборью ?ТО.

В первый день соревнований
ребята померились силами в

подтягивании на перекладине
и в лыжных гонках на 5 км.
Этот день определил лидеров
соревнования, которые во вто-
рой день закрепили свой успех
в пулевой стрельбе и в беге
на коньках. Среди юношей
победителем стал Геннадий
Рудиюк из группы № 34 газо-
электросварщиков. Он набрал
в сумме многоборья 71 очко,
что в два раза превышает нор-
матив первого юношеского раз-
ряда. Вторым был Александр
Ефимов, группа № 2, третьим
— Дмитрий Васильев из груп-

пы № 9 слесарей - монтажни-

ков.

У девушек первенствовала

Ирина Чнгаркова, второй ста-

ла Светлана Краснова, треть-

им призером была Лариса
Карпухина — все девочки из

группы № 39 швей-мотористок.

Десять участников этих сорев-

нований выполнили разрядные

нормативы по зимнему много-

борью ГТО.

В.  ЧВАНОВ,
руководитель физвоспита-

ния.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА

ПЯТНИЦА, 2  МАРТА

9.00 — «В начале века». Худо-
жественный фильм. 14.50 — «Зна-
мя над миром». Документальный
фильм. 15.30— «Шахматная шко-

ла». 16.00 — «Москва и москви-

чи». 16.30 — Симфонический кон-

церт. 16.55 — Встреча избирате-
лей Бауманского избирательно-
го округа г. Москвы с кандида-

том в депутаты Верховного Сове-
та СССР товарищем Л; И. Бреж-
невым. Концерт. Трансляция из

Кремлевскго Дворца съездов.

21,00 — «Время». Репортаж о

встрече избирателей Бауманско-
го избирательного округа г. Мрск«
вы с кандидатом в депутаты Вер-
ховного Совета СССР товарищем

Л. И. Брежневым. По окончании

— концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 2  МАРТА

9.00 — Новости. 9.15 и 10.05—
Учебная программа ЛТ. 9.45 —

«Три брата». Документальный те-

лефильм. 16.55 — «Встреча из-

бирателей Бауманского избира-
тельного округа г. Москвы с

кандидатом в депутаты Верхов-
ного Совета СССР тов. Л. И.
Брежневым. Трансляция из Крем-
левского Дворца съездов. 20.00 —

«Ленинград». 20.30 — Концерт
советской песни. 21.00 — «Вре-
мя». Репортаж о встрече избира-
телен Бауманского избиратель-
ного округа г. Москвы с канди-

датом в депутаты Верховного Со-
вета СССР тов. Л. И. Брежне-
вым.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 2  МАРТА

9.00 — Программа передач.  9.05
—    «Сбереги огонь». 9.25 —

11.00 — Художественный фильм-
«Обелиск». 14.25 — Программа
передач. 14.50— «Годы и люди»:

«Академик   Иван   Павлов».   15.20
—  Вариации: «Чем богат чело-

век». 15.45 — «Гек-Гель». 16.00—
«Телешкола».         Кинопрограмма.

23.30— 23.40 — Международный
турнир памяти , Пауля Кереса
«Таллин-79». VIII  тур.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 2 марта
—  «Крепость». Начало в 17 ча-

сов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
2 марта   — «Синьор     Робинзон».
Начало в  17, 19, 21 час 15 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 2 марта

—  «Клеопатра». (Две серии). На-
чало в 11, 15, 18, 20 часов 45 ми-

нут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 2 марта —

«Пятое время года». Начало в 17,
19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

требуются

на постоянную работу
ШОФЕР-ПРОДАВЕЦ на ав-

толавку,

ЗАГОТОВИТЕЛИ.
5—2

СПЕЦИАЛИЗИ-
РОВАННОМУ  РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

СПЗ «СЛАНЦЫ»

требуются на работу

СЛЕСАРИ - МОНТАЖНИ-
КИ 4— 5-го разрядов,

ОГНЕУПОРЩИКИ (ученики
огнеупорщиков),

КАМЕНЩИКИ 4-6-го раз-
рядов,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ.
Обращаться по адресу: ул.

Заводская, отдел кадров СРСУ
СПЗ «Сланцы».

5-4

ЛУЖСКАЯ МК-49
ТРЕСТА

«ЗАПСЕЛЬЭЛЕКТРО-
СЕТЬСТРОИ»

приглашает на работу
в Сланцевском районе:

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ - ЛИ-
НЕЙЩИКОВ,

ТРАКТОРИСТОВ на трактор

ДТ-75,
ШОФЕРОВ.
За передвижной характер

работ выплачивается 30 про-

центов надбавки.
За справками обращаться:

г. Сланцы, ул. Дзержинского,
дом № 23, кв. № 23. Телефон
4-15-37.

СПЗ «СЛАНЦЫ»   .

ПРИГЛАШАЕТ
ТЕХНИКА по сварке на

должность руководителя по

сварочным работам на заводе.

5-3

ВНИМАНИЮ
ЛЮБИТЕЛЕЙ

«СПОРТЛОТО!»
В связи с Международ-

ным женским днем 8 Мар-
та Ленинградское зональ-

ное управление ^Спортлото»
просит всех играющих опустить

части «Б» и «В» карточек

«Спортлото» «5 из 36» и «6 из
49» 10-го тиража, проводимого

10 марта 1979 года, в фирмен-
ные ящики «Спортлото» зара-
нее, не позднее 5 марта 1979 го-
да, до времени, указанного на

ящике.

Напоминаем, что максималь-

ный выигрыш на одну карточку
в одном розыгрыше тиража-

до 10.000 рублей.
Желаем удачи!

Ленспортлото.

•

Бегуницкое ССПТУ № 2 объ-
являет прием учащихся на кур-
сы трактористов Т-150К и
К-701 с отрывом от производ-
ства. ^Срок обучения 3 месяца.
За справками обращаться в Бе-
гуницкое ССПТУ № 2 Волосов-
ского района. Телефон 5-11-67.

3—1

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ № 10

срочно    требуется

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК.
Обращаться  по  адресу:   гор.

Сланцы, ул. Кирова,  д. № 16.
2—1

Коллектив транспортного це-

ха' цементного завода скорбит
по поводу безвременной смер-
ти ГАЙКОВОЙ Гали и выра-
жает соболезнование семье по-

койной. _________________

А

91©Ф^Ф9{а(
МЕЖДУНАРОДНЫЙ ЖЕНСКИЙ ДЕНЬ—

ПЕРВЫЙ ВЕСЕННИЙ ПРАЗДНИК

По традиции в этот день женщинам

дарят   подарки   и   цветы

МАГАЗИНЫ УПРАВЛЕНИЯ ТОРГОВЛИ ЛЕНОБЛИСПОЛКОМА ПОДГОТО-
ВИЛИ ОКОЛО 100 ТЫСЯЧ НАРЯДНО ОФОРМЛЕННЫХ ПОДАРОЧНЫХ НАБО-
РОВ ДЛЯ ЖЕНЩИН.

В МАГАЗИНАХ НАШЕГО ГОРОДА В БОЛЬШОМ ВЫБОРЕ ШЕЛКОВЫЕ И
ШЕРСТЯНЫЕ ПЛАТКИ, ЮВЕЛИРНЫЕ  ИЗДЕЛИЯ, ДУХИ, ОДЕКОЛОНЫ.

ХОРОШИМ ПОДАРКОМ МОГУТ СТАТЬ ТАКЖЕ ИЗДЕЛИЯ ХУДОЖЕСТВЕН-
НЫХ ПРОМЫСЛОВ, ПЕРЧАТКИ, БЕЛЬЕ, СУМКИ.

ЖЕЛАЕМ УДАЧНОЙ ПОКУПКИ!
БЮРО  РЕКЛАМЫ  И  ИНФОРМАЦИИ УПРАВЛЕНИЯ  ТОРГОВЛИ ЛЕНОБЛИСПОЛКОМА.
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